

servicios Blanco



Trabajamos cada día en nuestra **Calidad**
Llamenos: 424273

DIARIO LA VOZ



JUNTOS HACEMOS HISTORIA

servicios Blanco



Trabajamos cada día en nuestra **Calidad**
Llamenos: 424273

E mail: lavozdebragado@yahoo.com.ar

www.lavozdebragado.com.ar
Tel. 430200 - 421720

Miércoles 13 de diciembre de 2023
Año XIII - Nº 4.274



Talleres: Belgrano 1650 - Bragado



Familias que participan de la autoconstrucción de las viviendas de Cáritas encendieron su árbol de Navidad.
-Fue en presencia del Padre Mariano, Miguel A. Gallo, Alexis Camús y representantes de Cáritas

P5

Visitamos el Centro de Jubilados de Mechita

-Cuenta con nueva Comisión y servicios para los adultos mayores.

P3



Bomberos Voluntarios impulsa Campaña Solidaria para Navidad

-Dedicada a los niños de las instituciones locales

P2

"Argentina, destino de inmigrantes" se presentará en el Teatro Constantino



-Será el domingo a cargo de Estampas Nativas e IntegrArte

P2

La Peña Encuentro Boquense realizó su cena despedida del año

-Fue el pasado viernes en su sede
-Informaron que el domingo saldrán combis para quienes deseen participar de las elecciones del Club

P6



DIARIO el país y el mundo
EXTRA
NOTICIAS DEL DÍA

► **Caputo anunció medidas de emergencia con una fuerte devaluación**



► **Estudiantes y Defensa van por la Copa Argentina**

30 años junto a la comunidad de Bragado



FERNANDO GOBET
COMUNICACIONES Y SERVICIOS

Agente oficial >> Rivadavia 1414 / Tel. (02342) 425916



ASISTENCIA MÉDICA EN CONSULTORIOS

SECCIONAL BRAGADO

SERVICIOS PROPIOS, ENFERMERÍA, PEDICURÍA, ECOGRAFÍAS, RADIOGRAFÍAS, TOMOGRAFÍAS, REHABILITACIÓN KINESIOLOGÍA, PATOLOGÍAS DE TERCER NIVEL.



Turnos y consultas Tel. 424704 - Balcарce 156

“Argentina, destino de inmigrantes” se presentará en el Teatro Constantino

El próximo domingo, Estampas Nativas e IntegrArte, presenta su espectáculo de música y danzas en el Centro Cultural Florencio Constantino.

En representación de las peñas, Silvina Flores detalló la actividad y compartió la invitación a la comunidad.

Este domingo a las 20 horas el Ballet Estampas Nativas e IntegrArte presenta un espectáculo que se denomina “Argentina, destino de inmigrantes”.

Se trata de un espectáculo que representa el proceso migratorio que ha marcado la vida en sociedad, en donde siempre la danza y la música no han sido exentos.

Flores contó que para el espectáculo, el Ballet Estampas Nativas e IntegrArte está armando la coreografía y Felipe Amado es quien va a llevar adelante los relatos.

Asimismo, expresó: “Estamos armando un espectáculo muy sentido, muy variado, muy vistoso, desde la coreo-



grafía, la vestimenta. Esperamos que sea del agrado de todos”.

Contó además que “nosotros dividimos el espectáculo en dos partes. Una es la primera inmigración, esa del 1800, la inmigración idoeuropea y toda su variedad de ritmos. Y luego una segunda parte que inicia con la inmigración latinoamericana, porque hemos recibido muchos hermanos latinoamericanos. Así que buscamos el folclore de cada país y lo representamos. Eso fluye en conjunto con los ritmos nuestros”.

La titular de la Peña señaló que actualmente cuentan con la formación de 140 bailarines. Por lo que en el Teatro habrá un grupo de adultos que representa cierto ritmo y otros grupos respectivamente. “Hay una variedad hermosa de bailarines y conjunciones para que esto fluya, porque no es sencillo. Tenemos 30 temas”, dijo.

En cuanto a las entradas, ya se encuentran a la venta en Rivadavia 1253 y tienen un valor de \$1000. También venderán en el Teatro previo al ingreso. La entrada al espectáculo es por orden de llegada.

UDI Nuevo Horizonte: “Orgullosos de nuestra historia y enamorados de nuestros sueños”



Desde hace 30 años que en la UDI Nuevo Horizonte despiden el año, todos los diciembre, y el pasado sábado 9 fue la despedida del 2023.

Uno de los impulsores, Lali Gatica comentó: “mucho para hablar, mucho para desarrollar sobre tantas actividades realizadas durante todo el año, que solo queda decir gra-

cias, mil gracias a toda esta gente que me acompaña y que se desviven por hacer mejor las cosas, para que cada visitante se sienta de la mejor manera. Orgullosos de nuestra historia y enamorados de nuestros sueños...”

Posteriormente, agradeció a la gente que siempre los ha acompañado y señaló que la

Institución está abierta a toda la comunidad. “Son más de 2500 niños, de 15 barrios diferentes que han pasado por Nuevo Horizonte, gracias a la gente que siempre nos acompaña”. A la vez que señaló que con las diversas actividades con que cuentan, los hacen sentir que están en el camino correcto.

ALQUILO GALPÓN- 7 por 12 mts. Sobre calle San Martín entre Germán Vega y Esperanza. Comunicarse al (2342) 450786. V. 15/12

DIARIO **LA VOZ**
JUNTOS HACEMOS HISTORIA

Propietario
La Voz de Bragado S.A.
Dirección Nacional de Derecho de Autor:
RE-2023-39644049-APN-DNDA#MJ
Domicilio Legal
Belgrano 1650 – Bragado
Provincia Buenos Aires
Directora
Lic. María Amalia Soto
ASOCIADOS A:
DIB
Diarios Bonaerenses S.A.
Agencia Periodística y Publicitario
DIAR
Diarios Argentinos S.A.
Diario Extra
DYPR
Diario y Periódico de la República Argentina
Suplementos
MUNDO MOTOR
TRANQUERA
TURISMO
VIDA Y SALUD
Impreso en
Belgrano 1650 – Bragado
Pcia. de Buenos Aires
Representante en Capital
Pedro Ventura y Cia.
Esmeralda 339 – 10° Piso

Si sos hijo, nieto o bisnieto de español podrás acceder a la nacionalidad española y tener tu pasaporte de la Unión Europea



**CIUDADANÍA ESPAÑOLA
LEY DE NIETOS 2022**

Consultanos
Somos profesionales del Derecho. Te acompañamos durante todo el proceso hasta que obtengas tu ciudadanía
pasaporteue@gmail.com - WhatsApp: 11 3473 3434
lg: @pasaporteue

Nacionales e Importadas
- Machimbre - Placas
- Tirantes - Accesorios
- Durlock
- Pisos flotantes
- Revestimientos Plásticos



**MADERERA
DON LUIGI**

madereradonluigi@gmail.com
telefax: (02342) 423503
Moya 569 - Bragado

Campaña Solidaria impulsada por Bomberos Voluntarios -Dedicada a los niños de los instituciones locales

Bomberos Voluntarios de Bragado continúa la gran campaña solidaria «La ilusión de tu regalo, tu compromiso solidario», dedicada a hacer de esta Navidad algo especial para los niños de las instituciones locales a saber: Hogar Mignaquy, Hogar del Joven, Hogar de Niñas Santa Rosa, Casa del Niño Dr. Enrique Scaglia, Sala de Pediatría del Hospital Municipal San Luis, Escuelas 501, 502 y Equality.

Por tal motivo invitan a sumarse, del 8 al 21 de diciembre, acercando al Cuartel un regalo y dejarlo bajo el Arbolito

de Navidad. Dicen: “Queremos llenar esos espacios con puro amor y buena onda para que cada niño viva la magia navideña”.

También se pueden dejar regalos en las cajas de MEGASHOP, BIG BRAGADO y LA CASA DE LAS CAMAS para que halla aún más sonrisas.

“¡Queremos que cada niño tenga un momento especial, y tu aporte es clave!

La fiesta máxima será el 22 de diciembre, cuando con

la ayuda de PAPÁ NOEL, se repartirán todos los regalos recolectados entre todos.

Agregaron: “Juntos, aseguraremos que ningún niño de Bragado se quede sin su regalo. ¡Hagamos que esta Navidad sea especial para todos!”

Durante todo el año, Bomberos Voluntarios de Bragado ha sentido el cariño de la comunidad. Ahora, es momento de devolver ese amor y lo hacen de esta manera ideal.



Sumate a Bomberos Voluntarios de Bragado!

Campaña para juntar regalos para diferentes instituciones de Bragado
HOGAR MIGNAQUY, HOGAR DEL JOVEN, HOGAR DE NIÑAS SANTA ROSA, CASA DEL NIÑO DR. ENRIQUE SCAGLIA, SALA DE PEDIATRÍA DEL HOSPITAL MUNICIPAL SAN LUIS, ESCUELAS 501, 502 Y EQUALITY

PODES DEJAR TU REGALO EN NUESTRO CUARTEL
O SI NO EN LAS CAJAS QUE DEJAMOS EN MEGASHOP, BIG BRAGADO Y LA CASA DE LAS CAMAS

TENES TIEMPO HASTA EL JUEVES 21 DE DICIEMBRE - EL VIERNES 22 LOS REPARTIREMOS

El Centro de Jubilados Mechita con nueva comisión y servicios para los adultos mayores

-El Centro de Jubilados de Mechita, realiza un trabajo muy importante para la comunidad, es por esa razón que, en nuestra visita a la institución, dialogamos con los representantes sobre todas las actividades y acciones realizadas en este año por la nueva comisión.

Pablo Marmalón, representante de la institución nos relató que la nueva comisión, asumió el pasado 15 de marzo: "Reorganizamos lo que era el centro de jubilados, lo pusimos en funcionamiento y hoy contamos con toda esta gente a la que se suman los talleristas y nos permiten a nosotros brindar un servicio a la comunidad por intermedio de ellos".

Entre los talleres que dicta la institución se encuentran el que está a cargo de Mirta Diano, taller de Folklore, Yolanda Carrizo que dicta el de Yoga. Además Marina Gastaldo y Andrea Ponce brindan uno de gimnasia para adultos mayores y un taller nuevo, mediante el cual sientan precedente en PAMI a nivel bragado que es el taller de memoria para adultos mayores. "Eso lo tenemos nosotros nada más, lo pusimos en funcionamiento y queremos que otros centros de jubilados lo puedan implementar", afirmó Pablo Marmalón.

Otros servicio que brinda el Centro de Jubilados a los adultos mayores son de pedicura a cargo de Alejandra Hernández, la peluquería a cargo de Noelia Barcús y el servicio de masajes ofrecido por Jimena Mansilla.

También cuentan con el aporte de la doctora Laura Alfonso que es bioquímica y es un servicio que da a la comunidad del centro de jubilados. También el Dr. Scachi presta un servicio fundamental a la institución ya que es quien organiza todas las prestaciones vinculadas al PAMI.

Marmalón nos explicó que cuando asumió la nueva comisión había 260 socios y hoy cuentan con más de 400. "Es para la comunidad de Mechita en general, para brindar un servicio por intermedio de ellos (en relación a los talleristas y profesionales) que son fundamentales. Yo soy un referente nada más, organizo, pero quienes hacen que el centro de jubilados funcione son ellos. La vicepresidente de la institución, es la responsable de la atención al público, de lunes a viernes por la mañana en el horario de 9:00hs. a 12:00hs."

LA PALABRA DE LOS TALLERISTAS

Mirta Diano agradeció a Pablo y a toda la comisión "...por esta distinción que nos ha dado a los talleristas por primera vez en tantos años, la verdad que es un orgullo. Yo soy de las primeras de PAMI hace varios años... encantada de seguir trabajando como lo hemos hecho hasta ahora, brindando algo más a la a la población. En relación al boom folclórico existente Mirta nos decía: "Mechita, a pesar de que es un pueblo chico, tiene muchos bailarines y en Bragado es admirable la cantidad de profesores que somos, las Peñas son fabulosas, ojalá se sigan manteniendo siempre así, hace muy bien a todos"

Yolanda Carrizo profesora de Yoga desde



hace 4 años nos decía: "Tengo el gusto de dar clases acá, en principio también incursioné en dar clases por internet cuando era la pandemia y luego empecé a darlas acá en forma presencial y son para los socios, para los jubilados de PAMI, para los jubilados que no son de PAMI y todos los que se quieran acercar". Las clases se dictan los lunes de 15:00hs. a 16:00hs. y como dice Yolanda, "Yoga es como decía Hindra Devi, es arte y ciencia de vida, porque es salud, incluye estiramientos, movimiento articular, postura, respiración, relajación. Así que quedan todos invitados para el año próximo".

Por su parte Marina Gastaldo y Andrea Ponce explicaron que dictan un taller de gimnasia articular. "Buscamos que la persona logre movilidad, no queremos trabajar con el cuerpo como una figura que se muestre, sino permitir seguir agachándonos, tender una ropa, que todas nuestras articulaciones estén en movimiento. Desde ahí va enfocada nuestra clase de gimnasia. Cuando hacemos gimnasia no solo trabajamos el cuerpo también trabaja nuestra mente, entonces organizamos este taller de memoria y creatividad. Creemos que cuando nosotros dejamos de jugar, envejecemos, entonces a través del juego de distintas prácticas que ponemos en práctica con todos los adultos que vienen y lo pasan muy bien. Es una forma de reencontrarnos y una forma también que ellos, vuelvan a integrarse en esta sociedad por ser una parte muy activa. Hoy tenemos muchos adultos mayores, la expectativa de vida se ha alargado muchísimo, entonces la intención es volverlos a integrar a esta sociedad como factores muy activos. La verdad que lo pasamos muy bien y nosotros aprendemos de ellos un mon-

ción", afirmó Marina Gastaldo. Por su parte Andrea Ponce informó que los talleres de Gimnasia Articular y el de Memoria y Creatividad, se dictarán nuevamente a partir de marzo todos los lunes desde las 14:00hs.

LOS SERVICIOS

Alejandra Hernández, es la nueva pedicura que se incorporó el pasado mes. "Estamos con todos los abuelitos, acomodando los pies para que los tengan más sanos y se puedan mover. En el establecimiento estoy muy cómoda y hago lo que me gusta", afirmó. El servicio se brinda los días lunes de 8:30 a 10:30hs.

Por su parte Jimena Mansilla masajista retomó su atención el mes pasado en la institución. Jimena brinda sus servicios los días jueves de 9:00hs. a 11:00hs. "Vienen muchos vecinos, están muy contracturados", nos explicaba.

Finalmente, Noelia Barcús, quien brinda el servicio de peluquería desde hace dos años nos expresaba su alegría por estar trabajando en la institución, prestando servicios los días miércoles de 9:30hs. a 11:30hs. "Yo estoy desde el año pasado y sigo con la nueva comisión", afirmó.

EL TRABAJO DE LOS PROFESIONALES

Sobre la función que brinda la bioquímica Laura Alfonso, del laboratorio Alfonso de Bragado, nos informaba que se acerca a atender los días martes para realizar extracciones para estudios. "Lo hemos extendido para toda la comunidad, porque no solamente hacemos extracciones a los pacientes de PAMI, sino de todas las mutuales. Nos ofrecieron realmente un lugar muy confortable, con todas las normas de bioseguridad y estamos muy contentos de poder brindar este servicio

Finalmente, el Dr. Scachi, quien atiende en Mechita desde hace más de 44 años, brindando cobertura de guardia nos decía: "Estoy ofreciendo todos mis servicios con mucho gusto y así lo seguiré haciendo mientras me dé el cuero". En relación al trabajo de la comisión, Scachi nos decía: "Son extraordinarios, lo felicito a Pablito que lo conozco de chico. Una persona muy responsable, muy trabajadora y ha reactivado todo esto en forma sensacional".

Por último, Pablo Schachi agradeció al ex delegado Juan Gómez "porque confió en mí cuando formamos una comisión y reordenamos como te decía todo este lugar para que funcione para la comunidad de Mechita". Por su parte Juan Gómez para finalizar expresó "Simplemente agradecer a toda la gente que se acercó hoy al centro de jubilados, a Pablo, que lo convencí un poquito para que ingresara en esto del centro de jubilados y a toda su gente que viene laburando muy bien. Despedirme de todos ellos, agradecerles estos 8 años que he estado con ellos y a seguir trabajando por un Mechita mejor".

Arq. Raúl Grassi	Matrícula CAPBA 10590
<ul style="list-style-type: none"> * Proyecto y Dirección de Obras * Limpieza de terrenos * Pozos para piletas * Nivelación de terrenos 	Cel. (2342) 406656 Tucumán 1575 Bragado

PROTEGIDO

Conectado con:

CENTRAL DE ALARMAS

SWITCH ELECTRONICA

¡Siéntase protegido las 24 hs!

Alarmas monitoreadas para vivienda o comercio.
Instalaciones de sistemas contra robo y emergencias.

Contamos con un moderno sistema de reporte de eventos telefónico e inalámbrico antisabotaje único en la zona.

Consúltenos ¡tenga en cuenta que la prevención es la mejor inversión!

Avda. Elizondo 2382 - Tel: (02342) 430517 / 426153 - Bragado



Que dice la calle...

La frase de hoy

"La nostalgia es un bien que nos gratifica".

En este caso comenzaremos recordando a la categoría del TC Histórico que esta fin de semana tendrá como organizadores a los dirigentes del Automóvil Club Bragado. Horacio Dana dijo que se esperan alrededor de 70 autos. Destacó el creciente entusiasmo de los pilotos y agradeció a las autoridades por el apoyo.



Tony Fernández, corrió en muchas categorías, pero mantiene el entusiasmo.

En la conferencia de prensa que se brindó, estuvieron presentes el piloto de la categoría Tony Fernández y Patricio Soto. "El TC Histórico llega a las localidades del interior del partido llevando distracción y alegría; además tiene un fin solidario que se vuelca a las instituciones de cada lugar".

El tango es sinónimo de nostalgia, su historia viene desde lejos y se niega a considerarse una disciplina lejana al corazón de las comunidades. Antes de fin de mes se estará cumpliendo un nuevo aniversario de la desaparición física de Enrique P. Maroni, periodista, letrista y hombre de radio. Es posible que haya sido el primer bragadense que se destacó en el ámbito capitalino.

Don Enrique, autor de varios temas, entre ellos la letra de la Cumparsita junto a Juan Contursi, que es considerada el Himno de los Tangos. Además, escribió "Cicatrices" junto a Adolfo R. Avilés.

Maroni viajó a Buenos Aires donde se radicó pero nunca



Enrique P. Maroni: "Quien sabe si supieras que nunca te he olvidado...", así empieza la letra de La Cumparsita.

olvidó a Bragado "el de las casas bajas y las chicas bonitas".

Hablando del sentimiento de nostalgia que acompaña la mayoría de las letras de los tangos, en su momento omitimos hablar del día de la canción de Buenos Aires, que se celebró el 11 de diciembre, en homenaje a la fecha de nacimiento del bandoneonista Julio De Caro y el cantor Carlos Gardel, abanderado de todos ellos.

Otro tipo de nostalgia: es el que surge de nuestros sentimientos particulares, también respetados. La Calle por ejemplo, evoca entre otras cosas los partidos de fútbol, jugados en Bragado en los últimos 50 años. Comenzó yendo con timidez a la cancha, después sumó la fotografía y eso contribuyó al sentimiento nostálgico. Hoy no podemos hacer otra cosa que rescatar lo vivido,

dando paso a la evocación y tratando de disfrutar de los buenos recuerdos. Prometemos volver a escribir sobre este tema.

ONG ACMA

NECESITAMOS ALQUILAR UN CAMPO #120 CABALLOS NECESITAN UN HOGAR



ELLOS TE NECESITAN MÁS QUE NUNCA

Desde la ONG ACMA, (Ayuda a caballos maltratados) se solicita ayuda para conseguir con suma urgencia un campo al cual trasladar más de 120 caballos que han sido rescatados por A.C.M.A. Es URGENTE!! El contacto es la Sra. Paula Guiguez - teléfono +54 9 11 2885 6991.

"ARGENTINA DESTINO DE INMIGRANTES"

domingo 17 diciembre -20hs-

Organiza
BALLET ESTAMPAS NATIVAS E INTEGRARTE

Centro Cultural Florencio Constantino

BRAGADO

Roberto Valentín Troya

LAVADERO HIDROLAVADOS GRAND PRIX VALENTIN

Autos, Piletas y Frentes.

Rivadavia 1955 - (02342) 15 457446

GRAN FERIA NAVIDEÑA

Sábado 16 de diciembre 9:00 a 15:00 Hs.
Domingo 17 de diciembre 11:00 a 13:00 Hs.



DIRECCIÓN
12 de Octubre 1476

Rotary Club Bragado

Organización Del Vitto

General Paz 1660 - Bragado
delvittoseguros@fibertel.com.ar
soledaddelvitto@gmail.com
Tel.: 2342- 430391/425928
Cel.: 2342-402860/400667/483603/483602

Seguros Generales
Autos-Motos-combinado familiar
Integral de comercio - Acc. Personales
SEGURO DE GRANIZO



COOPERACION SEGUROS



PREVENCION A.R.T.
La aseguradora N°1 de seguros de trabajo

Atención personalizada las 24 horas del día
Cel.: 2342-402860
2342-400667

Del Vitto María Soledad
Productora Asesora de Seguros
Matr.: 70413

ARGENTINIDAD

Música, danza y teatro en un recorrido por nuestro país.

Por Zoe

TEATRO F. CONSTANTINO
20 DICIEMBRE | **SALA MAYOR** 21:00hs
DIRECCIÓN: "BOCHA" GRAÑA



Participación especial de:

CUADRILLA *Malambo*

AFIB LA BRAVA AGUADACION FOLKLORICA "2 DE ABRIL" NUESTRO HOMENAJE

JORGE "TINO" GÓMEZ *Natalia y Facundo Tango*



NUEVO CORREO
DIRECCIÓN DE CULTURA

culturabragado2023@gmail.com



Funcionarios de Producción se reunieron con autoridades del CUCI

-La Dirección conducida por Emmanuel Aramendi tuvo su encuentro de presentación con las autoridades de la institución, para abordar las distintas temáticas de interés para el sector.

La Dirección de Producción de la Municipalidad se reunió este martes con el Centro Unión Comercial e Industrial (CUCI), para dialogar sobre los principales lineamientos de la nueva gestión, encabezada por el intendente Sergio Barengi.

El encuentro se llevó a cabo en la sede de la institución y asistieron el director de Producción del municipio, Emmanuel Aramendi; el director de Desarrollo Agropecuario, Carlos Rosales; la responsable de la Subdirección de Empleo, Cecilia Rengel; y la directora de Economía Social, Mónica Riquelme. Además, el responsable del área de Turismo del municipio, Guillermo Toro.

Por el lado de la entidad, estuvieron Guillermo Anso, Juan Diego Rivas, Jorge Sáez, Rubén Colombo, Sergio Fuentes, Carlos Kais y Armando Alfonso.

«Queremos darle la bienvenida a Emmanuel y a todo su equipo y volver a poner en valor una relación institucional. Hay pocas instituciones en nuestra comunidad de la envergadura del CUCI y siempre pensamos en la importancia de las instituciones más que en las individualidades», expresó Anso.



Aramendi, por su parte, afirmó: «Estamos en un área que nos ofrece muchas posibilidades de generar vínculos con la comunidad y las instituciones».

«La idea de la reunión era presentar a nuestro equipo de

trabajo y decirles que estamos para ponerle el oído a las entidades del esquema económico de Bragado», reflexionó el funcionario.

Banco de Plaza

Cada uno en su momento debe de hacerse su tiempo para sentarse en un banco y disfrutar de una plaza. Dirán que no es para tanto pero solo y meditando y poniendo en la balanza procederes de la vida comprenderán lo necesario de esas horas no perdidas. Uno se encuentra a uno mismo y ve la vida distinta.

¡Son ratos tan placenteros! pues ves la vida que pasa y uno tranquilo se queda en el banco de la plaza, admirando cuánto brinda la juventud de alegrías y ves uno tras otro los coches desfilando por la avenida. Adornan la noche de colorido las bicicletas que juegan en zigzag tan atrevido y las motos que aceleran llenando la ciudad de ruidos. ¡Cuánta gente en movimiento! y yo tranquila los miro desde el banco de la plaza hasta que se hace la hora que debo volver a casa con la mente despejada tranquila y sin apuros pero sabiendo que mañana debo volver al laburo. Pero ¡qué bien yo me siento! pues encontré yo el momento de estar sentada en un banco y disfrutar de una plaza.

Delia E. García de Macías

Anuncie en LA VOZ

Las familias que llevan adelante la autoconstrucción participativa de viviendas de Caritas presentaron su árbol de Navidad



La semana pasada, las familias que están llevando adelante el proyecto de la autoconstrucción participativa de viviendas coordinadas por CARITAS, armaron un arbolito de navidad, para instalarlo en el lugar donde se están construyendo sus casas.

Programaron entonces para el 7 de diciembre pasado a las 23:00 horas, hacer su encendido y para ello invitaron a toda la comunidad a través de los medios de comunicación. Un día muy especial, ya que este día eran las Vísperas de la Solemnidad de la Inmaculada Concepción de la Santísima Virgen María.

Llegada la hora del encuentro, se hicieron presentes las familias y acompañaron este evento integrantes del Equipo quien lleva adelante este proyecto, Mariel Sanone de Sociales, Luis Suárez director de obra, José coordinador de construcción, Aníbal Matarozzi y Alejandro Fernández Nese, coordinadores de RRHH.

A las 23:00 horas el Diacono Miguel Ángel Gallo integrante de Caritas Bragado y Referente de Caritas de la Vicaría de Nueve de Julio, dio por iniciado el encuentro transmitiendo los saludos del Padre Gustavo y de Mons. Ariel Torrado Mosconi. Luego agradeció la presencia del P. Mariano Cortez, del concejal Alexis Camús y a las personas de la comunidad que se acercaron para acompañar este momento.

Luego de ser presentados los integrantes del equipo, se disfrutaron de algunos cantos navideños y alabanzas a cargo de Héctor Brovia, todo en el marco de una noche hermosa y un verdadero clima de fiesta en familia. Cercano a las 24 horas comenzó la cuenta regresiva y se encendieron las luces del arbolito que con tanto amor armaron las familias.

Todo finalizó con una reflexión a Cargo del P. Mariano, con el fin de recuperar el verdadero sentido de la Navidad.

Han sido extraviados documentos a nombre de Estela Pipola. Se agradecerá devolución en esta redacción de 9.30 a 12 hs.



Mirta T. Cabrera Podóloga
M.N. 3.681 U.B.A.
Atención Integral del Pie
-Pié diabético - Helomas sépticos
Ornicriptosis - Hiperquetarosis
Turnos: Suárez 244 / Cel.: 15 401928

BURRONI & ASOCIADOS
Nuñez N° 259 - Bragado (6640)
Calle 9 N° 1476 - 25 de Mayo (6660)
2342 - 464506 / 2346 - 560338

Consultorio Odontológico
María Mercedes Tayeldin
UNLP - MP 12.245
Todas las mutuales - Adultos - Niños- Prótesis
Solicitar turnos en la nueva dirección
Brandsen 274 - Tel: 427058

PRISMA PROPIEDADES
María C. Pinto de Cabrera
Martillero y Corredor Público
Fº 3157 LºVII DJM
Administración - Venta - Tasaciones
Santa Rosa 664- 6640 - Bragado
Tel. Particular: 02342- 424094
Celular: 02342-15403377.
Página web: prismapropiedadesbragado.com.ar

VENDO -CASAS EN MECHITA ALBERTI - Y BRAGADO.
En buen estado , amplias , buenas ubicaciones, amplios lotes.- CONSULTE

VENDO. NUEVO FIORINO 1,4 8V FURGONETA.- MUY BUEN ESTADO - MODELO 2018- 60.000 KM.

VENDO - DPTO AL FRENTE CON PATIO .- Lugar para vehic. Cocina com. Ambiente multiuso espacioso - Patio verde 1 Hab. 1 Vestidor -Zona residencial . CONSULTE !!!

VENDO.: 2 casas juntas en esquina de Ferrov.Argentinos y Tucuman...- Lote de 12 x 36 -Muy buen precio -Asfalto

MECHA: Vendo 2 lotes de terrenos .- con frente a dos ca-

lles .-en "L"
Medidas 10 x 30 c/unso

VENDO LOTE DE QUINTA PASEO DEL BOSQUE Y JUNCAL - Esquina-54m.x 41mts sup.2.235m2.

VENDO: OPTIMA VIVIENDA de 2 hab. con vestidor, amplio living, cocina,patio,quincho y piscina . Moderna y Luminosa .- CONSULTE ¡!!

VENDO: Lote con casa en Barrio Las Violetas. Calle Nogales al 500 - Lote de 10 x 40 Casa en ctrfte .Muy buena construcción

VENDO : Quinta de 2.000 m2 de Lote , con casa y Pileta.- o Permuta por Dpto o en la Costa -Los Churrinches y Los Jilgueros-Zona de constante crecimiento.A mts Avda Circunvalacion

El domingo pasado se corrió el gran premio Rodados NENE en el circuito de la ciudad de Lomas de Zamora

Hasta allí viajó el equipo de Bragado Ciclos Club con 5 integrantes, entre ellos Federico Moreno, Franco Soldá, Felipe Lezica, Gabriel Martínez y Daniel Parabúe.

Fue una carrera a 100 vueltas donde el equipo fue protagonista hasta las últimas vueltas, en distintas intenciones de que el pelotón se corte y llegar con la menor cantidad de ciclistas al final por el podio, el equipo tuvo protagonismo hasta que se cortaron 20 ciclistas y entre ellos estaban los bragadenses Franco Soldá, Felipe Lezica y Daniel Parabúe, y de esa escapada se hizo la fuga de los 2 hombre que vieron la bandera a cuadros primero de todos, Enzo Talarico y Martín Ercila donde el representante del equipo

Murray Team (Talarico) aventajó al representante del Giant (Ercila) y fueron 1 - 2 en la clasificación mientras que el grupo pudo conectar a los otros

18 restantes de la fuga y se llegó al sprint del resto del pelotón siendo terceto Federico Vivas y cuarto Adrián Bozzini.



Cena de despedida de año en la Peña Encuentro Boquense

-Además informaron que el domingo saldrán combis desde la Peña para participar de las elecciones del Club.

Se realizó el viernes 8 de diciembre a partir de las 22 hs., con la asistencia y participación de 150 xeneizes. Hubo espectáculo musical a cargo de Nancy Guas. Se efectuaron los tradicionales sorteos, y se degustó el habitual asado.

Además se informó que la Cámara Nacional de Apelaciones revocó la medida cautelar que había suspendido las elecciones en el Club Atlético Boca Juniors, y el domingo 17 próximo se podrán celebrar las mismas, pudiendo votar todos los socios, incluidos los 13.000 cuestionados por la oposición. Desde la Peña Encuentro Boquense saldrán combis para llevar a votar a los socios del Club que así lo quieran.



EMERGENCIAS MÉDICAS 107

Dra. M. Soledad Altube
Médica U.B.A. / M.N. 120859 / M.P. 59531

Especialista Universitaria en Medicina
Interna / Neumonología
Miembro de la Asociación Argentina de Medicina Respiratoria

POR TURNOS | **Belgrano 1922 - Tel. 426789 - Bragado**

SE OFRECE señorita para cuidado de abuelos por la noche, a domicilio o en centros asistenciales. Cel. 510860 V. 23/12

SE OFRECE señorita para quehaceres domésticos con referencias o asistencia de abuelos (higiene, etc). Cel. 502940. V. 23/12

Dra. Gabriela Daneri

Neurología
MP 19.233

Atiende por orden de llegada

MARTES Y JUEVES A PARTIR DE LAS

San Martín 1675 Te. 431236

bio

LABORATORIO DE ANÁLISIS CLÍNICOS Y BACTERIOLÓGICOS

Horario de lunes a viernes de 7,30 a 12,30 y de 17.00 a 19.00 hs.

Todas las Obras Sociales

Laprida 290 - Bragado (B.A.) (02342) 421051
Laboratoriobio2016@gmail.com

BIOQUÍMICAS

FERNÁNDEZ TAYELDÍN, MARINA

MP. 5622

TRINCAVELLI, NATALIA

MP. 5927

U.N.L.P.

Quinielas Matutinas		Quinielas Vespertinas		Quinielas Nocturnas							
Nac.	Prov.	Nac.	Prov.	Nac.	Prov.						
1	6771	1	3745	1	9640	1	8953	1	4937	1	0141
2	5779	2	3094	2	4203	2	0340	2	9896	2	3034
3	7891	3	1956	3	9187	3	0852	3	0532	3	5235
4	9981	4	5811	4	7492	4	4067	4	4131	4	4745
5	7727	5	8064	5	6357	5	1599	5	8398	5	2884
6	9210	6	9266	6	2646	6	2221	6	7169	6	5815
7	0441	7	4812	7	7959	7	3168	7	1083	7	6533
8	7942	8	3367	8	7291	8	8610	8	8208	8	8067
9	1029	9	0373	9	6069	9	9086	9	6264	9	6231
10	7772	10	1663	10	5689	10	0386	10	3223	10	6483
11	3218	11	6344	11	8319	11	9967	11	7678	11	5686
12	7726	12	2242	12	4344	12	4581	12	2941	12	0590
13	2766	13	2534	13	0402	13	4279	13	4737	13	9538
14	1835	14	5393	14	9448	14	8294	14	7217	14	2325
15	9036	15	3931	15	9610	15	2877	15	2094	15	6595
16	7892	16	6858	16	5845	16	3920	16	9596	16	6791
17	8276	17	0280	17	0859	17	9962	17	4753	17	2011
18	9583	18	7231	18	7671	18	5417	18	5786	18	0341
19	6039	19	1367	19	3031	19	0478	19	8813	19	2268
20	3463	20	9674	20	7406	20	7040	20	1537	20	2689

Jugar compulsivamente es perjudicial para la salud.

PEREZ

& ASOCIADOS

ABOGADOS

Accidentes de Tránsito / Despidos / Reclamos a ART / Sucesiones

Tel. 2342 - 545495

Almte. Brown 51 Piso 1 Oficina 6 - Bragado

spez.perez.estudio@gmail.com

ESTUDIO JURÍDICO CONTABLE

María Fernanda Gerardi
ABOGADA

Gustavo Justo Vives
CONTADOR PÚBLICO

Pilar Vives
ABOGADA

Justo Vives
ABOGADO

Liquidación Impuestos - Jubilaciones - Pensiones (ANSES - IPS) Sociedades Comerciales
Penal Tributario - Reajustes de Haberes - Sucesiones - Reclamos ante ART - Laboral

Tel/Fax: (02342) 426127 / 427429

E-mail: estudiovives@hotmail.com

Balcarce 258
Bragado. Bs. As.



Santa Lucía.
Día del oftalmólogo.

SALUDADO

Familiares y amistades saludan a Gregorio "Gogo" Conde al cumplir años.

GRATA FECHA

Muchos saludos recibe hoy por su cumpleaños Andrea Patricia Signorelli.

SALUDADO

En la fecha cumple años Lucio Lasa y será saludado por familiares y amistades.

AGASAJADO

Sergio Elguezabal es agasajado hoy al agregar un año más a su calendario personal.

CELINA

Muchos saludos recibe hoy por su cumpleaños Celina Paolocá.

SALUDADO

El señor Eduardo Adrián Chacón es saludado hoy al recordar su cumpleaños.

GRATA FECHA

En la fecha cumple años la señora Lucía Quiroga y por este motivo recibirá muchos saludos.

Anuncie en LA VOZ

PRONOSTICO DEL TIEMPO

Tormentas aisladas.

Mín.: 22°
Máx.: 29°

Viento (Km/h) 7-12.

EZEQUIEL

Hoy cumple años Ezequiel Capra Oddone y será saludado en una reunión.

LEONARDO

En una reunión es saludado al cumplir años Leonardo Esperbent.

GRATA FECHA

María Juárez es saludada hoy al agregar un año más a su calendario personal.

SALUDADO

Emilio Nicolás Sánchez es saludado hoy al cumplir años.

LUCA

Muchos saludos recibe hoy por su cumpleaños Luca Sanseverino.

GRATA FECHA

Luca Riboldi Rodríguez es saludado en la fecha al cumplir años.

VALENTINA

En una reunión recibe muchos saludos por su cumpleaños Valentina Rodríguez.

SALUDADO

Carlos Cuyas es saludado hoy al recordar su cumpleaños.

MARTÍN JACUE
Martillero y Corredor Público
Alsina 72 - Telefax: 422645
E-mail: martin.jacue@speedy.com.ar

Vendemos

Excelente casona residencial, sobre un terreno de 1000 m2. Con todos los servicios Céntrica.

Estudio Contable Impositivo
MOLINA - ORTIZ
Remedios de Escalada 901. Esq. Roca
Tel. 02342 427745

Andrés A. Gelsomino
ABOGADO
DERECHO DEL TRABAJO -
DERECHO PENAL - SUCESIONES
Irigoyen 379 – Bragado
02342 – 15402403
Atención al público
lunes a jueves de 18 a 21 hs.

Clases particulares

Profesor: Juan Decibe.
Estudiante de Licenciatura en Ciencias de Datos -
Facultad de Ciencias Exactas y Naturales (UBA).

Matemática
Biofísica
Otras...

CBC

Virtual y Presencial

SECUNDARIO

TERCIARIO

WhatsApp: 2342-480303
Mail: juann.decibe@gmail.com

AIRE ACONDICIONADO

MARIN SPLIT AIR

Instalación – Reparación
Mantenimiento – Asesoramiento

Rodolfo Marín
Instalador Matriculado
C.A.C.A.A.V.

2342 - 534435
MARIN SPLIT AIR
Pringles 669 - Bragado

[&]

MARIA AGUIRRE & SIMON LABAQUI
ESCRIBANOS

Belgrano 1114
(02342) 422836 / 424910
info@aguirrelabaqui.com.ar

FUNEBRES

† CLAUDIA MARCELA SUÁREZ
Q.E.P.D. Falleció el 12 de diciembre de 2023, a la edad de 50 años.

Su esposo: José Almagro; su madre: María Eva Orellano; su hijo: Luis Almagro; sus hermanos: Mariel, Norma, Carlos, Mónica y José María Suárez; sus hermanos políticos: Jorge Mel y Eduardo Villarreal; sus sobrinos, primos y demás deudos participan su fallecimiento y que sus restos serán inhumados en el Cementerio municipal de Bragado hoy miércoles 13 a las 10:00 hs, previo oficio religioso en la sala velatoria.

Sala Velatoria: Gral. Paz 1186, Bragado.
Casa de Duelo: Lemos 586, Bragado.

Blanco servicios

T.E.: 02342 - 430156 / 430239

Dr. Gervasio Albizu M.N. 155.386 M.P. 115.570 Cardiólogo Universitario Favaloro	Dra. María Inés Catalogna M.N. 126.723 M.P. 229.464 Especialista en Clínica Médica Hipertensión Arterial
--	---

Atiende en su nuevo consultorio de Pringles 389

LABORATORIO ACREDITADO POR LA FUNDACION BIOQUIMICA

Laboratorio de análisis clínicos y bacteriológicos

B&M

Dra. Karina Padula
Dra. Magali Bastari
Dra. Celina Comas

Pellegrini 1849 - Tel. 427143 - (6640) Bragado

COMPRAMOS SU AUTO EN CUALQUIER ESTADO

Oscar - Agustín

Chocados - Volcados - Incendiados
Siniestrados - Fundidos

Tel: (011) 4504-6318
Cel: 15-4071-2882 / 15-5979-8707
15-3841-1525
famautos@yahoo.com.ar

+ Farmacias de guardia

MIERCOLES De 8.00 a 8.00 hs. Del Aguila Mitre 31 Tel.: 02342-422165	JUEVES De 8.00 a 8.00 hs. San José Quiroga y San Martín Tel.: 430270
De 8.00 a 22.00 hs. Zaldihiria Catamarca 2235 Tel. 2342 579010	De 8.00 a 22.00 hs. Bragagnolo Elizondo 2318 Tel.: 2342 484403

Las guardias sólo expenden medicamentos de urgencia. Respetá este servicio que es para vos.

 <p>ACINMETAL de KOSAMUI S.A.</p>	 <p>Acindar Grupo ArcelorMittal</p>	<p>Hierros - Chapas Herramientas - Caños</p> <p>www.kosamuiaceros.com.ar contacto@kosamuiaceros.com.ar Elizono 4060 - (6640) Bragado Tel/Fax: 02342 - 424499/425111</p>	
---	--	---	---

Juan Manuel Barenghi: "Nos encontramos con un diciembre con muchos compromisos... muchas cuestiones que dejaron sin pagar y ahora estamos levantando".

- El Secretario de Hacienda habló de la situación financiera del municipio, el pago de salarios y aguinaldos, el presupuesto 2024 y los aumentos de tasas.
- Informó que la deuda flotante heredada asciende a 200 millones de pesos.

Son muchos los compromisos que en diciembre debe asumir el erario público local de la Municipalidad de Bragado, en un contexto de incertidumbre y con una situación financiera ajustada.

El flamante Secretario de Hacienda explicó: "nos encontramos con un diciembre con muchos compromisos, masa salarial, aguinaldos, muchas cuestiones que dejaron sin pagar y ahora estamos levantando muchas órdenes de pago y compromisos imposterables que harán un diciembre donde estaremos ajustados en el municipio".

Consultado en relación a la deuda flotante recibida de la gestión del intendente Gatica, Juan Manuel Barenghi informó que ronda los \$200.000.000, a los cuales hay que sumarle compromisos corrientes, como subsidios otorgados por Acción Social que se pagan entre el primero y el quinto día de cada mes sin haberse pagado ese tipo de asistencias. También informó que quedaron compromisos de pagos a profesionales que no se incluyen en la masa salarial y que prestan servicios médicos en el Hospital, como los anestesiistas.

Barenghi también comunicó que, en noviembre, no se pagó el incremento para toda la masa salarial de quienes integran la cartera médica hospitalaria que incluye entre 120 y 150 personas, quienes debieron haber percibido un incremento del 14% y no se abonó, siendo este el motivo del paro de los cirujanos. "Con muy buen diálogo con ellos y buena predisposición para buscar un acuerdo para que no nos sea tan gravoso en este mes de diciembre que estamos muy comprometidos financieramente, nos aceptaron que la parte retroactiva que faltó del mes de noviembre, se abone en dos tramos en enero y febrero. En diciembre ya les paga-



remos con el aumento. Nos dieron un aire entendiendo que no es una situación que forzamos nosotros, sino que quedó irresuelta de la gestión saliente", afirmó.

Al preguntarle por la necesidad de financiamiento que hoy tiene el municipio, Juan Manuel Barenghi informó: "Con la coparticipación neta, alcanza justo para pagar los sueldos y los aguinaldos. Hay un global de coparticipación bruta, donde se descuentan el IPS y el IOMA. Va a ser muy justa, este mes en particular, para alcanzar a la masa salarial junto con el aguinaldo. La realidad es que no son todos estos los únicos gastos del municipio, hay una cantidad de gastos corrientes y fijos, que estaremos muy justos con la otra masa de ingresos que no es tan importante como la coparticipación, que son los tributos propios (las tasas municipales)".

Sobre la reunión con los gremios que había quedado pendiente para hablar el tema de incrementos salariales, Barenghi informó que aún no se fijó agenda. "Me reuní con el intendente y los representantes gremiales, días antes de la asunción. En diálogo entre ellos propusieron a un Director de Recursos Humanos que el intendente le dio la oportunidad y la bienvenida a Javier Yannone que viene del ala sindical. Hay buen diálogo, pero no confirmamos una fecha de reunión, para hablar de paritarias", expresó.

El secretario de Hacienda explicó también que esta semana se esperan días arduos con la presentación del presupuesto, que recordemos tiene límite de entrega el último día hábil de diciembre. "Además de ser una tarea nueva, de encontrarnos con una situación económica compro-

metida, también hay que trabajar para entregar el presupuesto al Concejo Deliberante. Estamos ajustados de tiempo con eso".

Consultado por las previsiones de aumento para las tasas municipales Juan Barenghi contestó: "En la ordenanza fiscal impositiva, propondremos que se puedan realizar ajustes, o revisiones trimestrales, con respecto a la inflación que indique el INDEC. Propondremos determinados aumentos en dos tramos, enero del 60% y abril otro 60%, pero la realidad es que nada nos dice que podamos quedar muy lejos de la inflación real que pueda suceder. De hecho, la del 2023 fue más alta que esos números. Para no quedar por debajo y defender la recaudación municipal, no sabemos cómo vendrá el contexto macroeconómico y la coparticipación, no queremos perder autonomía y de-

fender la recaudación municipal, impulsamos este artículo donde más allá de los aumentos propuestos existan revisiones trimestrales". El secretario de Hacienda informó también que esta propuesta de aumento es igual para todas las tasas (Urbano, Comercial y Red Vial).

Consultados por la posibilidad de tasas especiales, como ocurre en el municipio de Azul en transporte público, educación o salud, si esta es una posibilidad que se está evaluando desde el municipio, Juan Barenghi respondió "Para la fiscal impositiva del 2024 no. Nos agarra recién llegados al municipio y no lo prevemos. Pero es interesante y puede ser objeto de estudio para los siguientes ejercicios, puede ser determinante y muy necesario. Hay servicios como la salud, para la parte educativa hay dentro de las tasas un apartado que asiste al CRUB, pero algún fondo específico de salud, realmente podría ser valorable, importante y necesario. Pero no lo prevemos para el ejercicio 2024".

DISTRIBUIDORA
"EL PORVENIR"
LEÑA Y
CARBÓN

Leña
Piquillin 

ENVÍOS SIN CARGO
R. Escalada 2354
Tel: (02342) 425537
Cel: (02342) 15 409513

Unico Servicio Funerario Integral

 <p>Solar de Paz Pellegrini 721 Tel. 02342-424590</p>	<p>Salas Velatorias • Modernas instalaciones • Jardín interior</p> <p>CEMENTERIO PARQUE • Parcelas y nichos • Amplia Capilla</p> <p>CREMATORIO Sala confortable para ceremonia presencial</p>	<p><i>Si usted tiene otra cobertura de sepelio en otras empresas fúnebres NO pierde su antigüedad en la misma. Solar de Paz se la reconoce obteniendo todos los beneficios a partir del primer día de asociarse a nuestros servicios.</i></p> <p>Se aceptan todas las Obras Sociales</p>
---	--	---

INCORPORA:

NUEVO GABINETE DE ENFERMERIA
de Lunes a Viernes en el horario de 8,30 a 12,30 hs.
Enfermera Eliana Tabares (Mat. Nº 196869). Cel 2342 507298
Atención gratuita a asociados en Gabinete con cuota al día.